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An den 

Guggenb~rger und Kollegen, Nr. 6467/J vom 
20. April 1994 betreffend Auftragsvergabe an 

Geschützte Werkstatten 

Herrn Prasidenten 
des Nationalrates 
Dr. Heinz Fischer 

Parlament 
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b36~/AB 

1994 -oS- 14 

zu '~bf IJ 

Auf die -aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie bei

geschlossene- schriftliche Anfrage der Abgeordneten 

Mag. Guggenberger und Kollegen vom 20. April 1994, Nr. 6467/J, 

betreffend Auftragsvergabe an Geschützte Werkstatten, beehre ich 

mich folgendes mitzuteilen: 

Zu Frage 1: 

Vom Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft wurden in den 

Jahren 1991 bis 1993 folgende Auftrage an Behindertenwerkstätten 

und Geschützte Werkstatten vergeben: 

1991 

1992 

1993 

S 289.290,38 

S 193.240,73 

S 238.200,28 

(Betrage ohne Mehrwertsteuer) 
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Von den Österr'eichischen Bundesforsten wurden von 1991 bis 1993 

folgende Auftr~ge erteilt: 

Zu Fraae 2: 

1991 

1992 

1993 

S 16.816,-

S 4.658,-

S 21.014,--

(Betr~ge ohne Mehrwertsteuer) 

Im Bereich des Bundesministeriurns für Land- und Forstwirtschaft 

sind alle Verwaltungs führer der nachgeordneten Dienststellen ange

halten, Auftr~ge im größtmöglichen A~smaß nach Bedarf an Behinder

tenwerkstC'Itten und Geschützte 'ttJerkstätten zu vergeben und in Zu
kunft noch öfter die angebotene Produktpalette in Anspruch·zu 
nehmen. 

Beilaqe 

Der Bundesminister: 

......... --
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der Abgeordneten Mag. Guggenberger 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Auftragsvergabe an Geschützte Werkstätten 

In den letzten Jahren wurden verstärkt Aufträge an Behinderteneinrichtungen bzw. 

Geschützte Werkstätten nach dem Behinderteneinstellungsgesetz vergeben. Diese stellen 

einen wichtigen Beitrag zum wirtschaftlichem Überleben dieser Einrichtungen dar. Die 

sozialdemokratischen Abgeordneten unterstützen Initiativen der öffentlichen Hand Aufträge 

an derartige Einrichtungen zu erteilen. 

Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für 

Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

Anfrage: 

1. In welchemUrrlfang wurden von Ihrem Ressort bzw. ihren nachgeordneten Dienststellen 

in den Jahren 1991 bis 1993 Aufträge an Geschützte Werkstätten nach dem 

Behinderteneinstellungsgesetz vergeben? 

2. Werden Sie sich dafür einsetzen, daß in Zukunft die Auftragsverteilung an solche 

Einrichtungen noch verstärkt wird? 

Q:\A."FRAGE:-''AFBMLf\AFGt:GG03.DOC DVR0636746 
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